

Fecha 05.07.2017	Sección Primera	Página 4
----------------------------	---------------------------	--------------------



**Llega a Chiapas
réplica de la
Capilla Sixtina
ESPECIAL**

El gobernador Manuel Velasco Coello inauguró la exposición de la réplica de la Capilla Sixtina que exhibirá 2 millones 700 mil fotografías de arte sacro en Tuxtla Gutiérrez.

Desde la explanada del Estadio Víctor Manuel Reyna, en donde se instaló esta muestra, el mandatario chiapaneco destacó que este evento permitirá acercar el arte y la cultura a la población, además de generar una atracción turística de talla internacional para el estado. El acceso a la exposición, que durará hasta el hasta el 30 de julio, es totalmente gratuito y ofrecerá recorridos en lenguas tsotsil y tseltal, para que las personas disfruten del arte sacro y obras de Miguel Ángel.

